



INFORMATIONS PAROISSIALES  
SAINT-JEAN-DES-DEUX-MOULINS

5<sup>ème</sup> dimanche de Carême

3 avril 2022 (C)

**“L’Espérance ne déçoit pas”**

**Quelques éléments de réflexion  
en vue des prochaines échéances électorales**

[...] 25. Enracinés dans l’expérience baptismale et ecclésiale de la fraternité, nous souhaitons contribuer à la fraternité sociale et universelle. *Il ne s’agit pas de confondre les réalités spirituelles et temporelles, mais bien de les articuler.* Nous ne sommes pas tiraillés entre notre identité de croyants et notre identité de citoyens parce qu’elles ne se situent pas sur le même plan. Les ressources spirituelles de notre foi emplissent nos cœurs de joie et éclairent nos choix de vie. Elles nous donnent également le goût de contribuer avec tous nos concitoyens, quelles que soient leurs appartenances intellectuelles, spirituelles et culturelles, à plus de justice et de paix. Elles ne nous dispensent pas de respecter les règles légitimes de la vie commune.

26. *Les évêques que nous sommes ne sortent pas de leur rôle en encourageant les chrétiens à exercer pleinement leurs responsabilités de citoyens, c’est-à-dire d’électeurs et d’acteurs du bien commun.* Pour autant, nous ne donnons ni ne donnerons de consignes de vote, encourageant plutôt chacun à voter en conscience à la lumière des critères de discernement qu’enseigne le Magistère de l’Église et que nous rappelons dans ce texte. Comme l’écrivait le Cardinal Vingt-Trois en 2011 en introduisant la déclaration *Un vote pour quelle société* : « *Nous devons soigneusement distinguer ce qui relève de l’impossibilité de conscience et ce qui relève d’un choix encore acceptable, même s’il ne correspond pas totalement à nos convictions, parce que, alors, un bien, même modeste, reste réalisable ou peut être sauvegardé, en tout cas davantage que dans d’autres hypothèses. Il ne s’agit pas de se résigner au moindre mal, mais de promouvoir humblement le meilleur possible, sans illusion ni défaitisme, et simplement avec réalisme* ».

27. Nous traversons des temps rudes et périlleux. Les échéances qui approchent seront cruciales. Mais *la peur est toujours mauvaise conseillère. C’est l’espérance qui ouvre le chemin des choix courageux et salutaires.* Dans la foi, nous savons que « *l’espérance ne déçoit pas parce que l’amour de Dieu est répandu dans nos cœurs* » (Romains 5, 5). Voilà qui nous encourage et nous oblige à un amour qui « *se donne de la peine* » et à une espérance qui « *tienne bon* » (cf. 1 Thessaloniens 1, 3).

Conclusion du texte de la Conférence des Evêques de France

## La semaine paroissiale

Lundi	4	11h-12h15	Lecture St Luc
		20h-21h15	Lecture St Luc
Mercredi	6	18h25	Chapelet
Jeudi	7	18h -18h45	Adoration Eucharistique
Vendredi	8	12h50	Chemin de croix
Samedi	9	10h	Catéchisme (CE1, CM1 et CM2) et confessions
		11h30	Lectures du dimanche
		14h-16h30	Kristu Bolingo enseignement et prière

**A noter** : Accueil et confessions par le père Jean-Christophe chaque mercredi et vendredi de 17h à 18h45

### Echos d'une fraternité de Carême de notre paroisse

« la spiritualité du petit et du frère » dont témoigne Charles de Foucauld.

Ici encore, nous percevons combien cette attitude est exigeante. Qu'est-ce qu'une « vie exposée » (selon la formulation de Mgr Boulanger parlant de Charles de F.) ? Est-ce une vie exposée au danger ? Pour nous, ici et maintenant, n'est-ce pas plutôt **une vie exposée à des questions dérangeantes** venant de personnes qui pensent et vivent différemment de nous, une vie exposée au découragement, au manque d'espérance ?

L'aide qui nous est offerte c'est la prière. La sainteté de frère Charles

« est tournée vers la prière et l'amitié fraternelle [...] Peu à peu, l'Eucharistie l'a conduit à une vie eucharistique ». Sa pauvreté totale, c'était **d'être frère de tous, frère avec tous à chaque moment.**

Gardons sans cesse, malgré nos soucis quotidiens et malgré nos inquiétudes sur la situation mondiale dans la période actuelle, la joie et l'espérance chrétienne qui nous habite.



### Se convertir

« **Revenez vers moi de tout votre cœur** »

❖ **Journée du pardon en doyenné**

**le samedi 9 avril de 14h à 21h**

*à la paroisse Saint Hippolyte.*

❖ **Confessions pour tous à l'église St-Jean-des-Deux-Moulins**

→ **le samedi 9 avril de 10h à 11h** avec les enfants du catéchisme

→ **les mercredis et vendredis de 17h à 18h45**

**Dimanche des Rameaux, 10 avril**

**Collecte des offrandes de Carême**



- Soutien aux familles du Liban  
Chèques à l'ordre de : FND collecte de Carême- projet Liban
- Reconstruction école des sœurs du rosaire à Alep  
Chèques à l'ordre de : FND collecte de Carême- projet Syrie
- Accompagnement des femmes victimes de traite à sortir de la prostitution  
Chèques à l'ordre de : FND collecte de Carême- projet Captifs

A déposer à l'église (chèques ou espèces) ou à envoyer directement à  
Fondation ND Collecte de carême-10 rue du Cloître Notre-Dame 75004 Paris



Monseigneur Georges Pontier,  
administrateur apostolique du diocèse de Paris,  
propose aux paroisses de  
**prier pour le futur archevêque :**

*« Pasteur éternel, notre Dieu, toi qui gouvernes ton Église et la protèges toujours, donne-lui, nous t'en prions, le pasteur qu'elle attend : un homme qui ait l'Esprit de l'Évangile et nous guide selon ta volonté. Que ton Église de Paris ait la grande joie d'avoir un évêque selon ton cœur, le successeur des Apôtres dont elle a besoin : qu'il soit le roc où s'appuiera ton peuple et la source où tes enfants s'imprégneront de l'Évangile. Nous te le demandons par Jésus Christ, ton Fils, Notre-Seigneur. Amen. »*

### **Prière pour la paix à la cathédrale ukrainienne**

Saint Volodymyr le Grand  
51 Rue des Saints-Pères, Paris 6°

Tous les jours de Carême, la cathédrale ukrainienne  
gréco-catholique de Paris invite les fidèles à venir  
**prier pour la paix en Ukraine,**  
**du lundi au samedi, de 19h30 à 21h.**

Le dimanche, une messe est célébrée à 19h  
selon le rite byzantin, en français.



Faites un don d'urgence pour nous permettre de leur venir en aide  
[https://don.secours-catholique.org/urgence\\_ukraine](https://don.secours-catholique.org/urgence_ukraine)  
Secours catholique Caritas France

Chers amis,

Vous avez certainement reçu par courrier l'appel pour le **Denier de l'Église 2022**. Merci encore à tous ceux qui, récemment, ont contribué au Denier à la fin de l'année dernière.

Votre participation est capitale afin de nous permettre de vivre et de faire des projets. Nous devons effectuer, entre autres, des travaux d'équipement et de mises aux normes au cours de l'année.

Merci pour votre soutien afin que notre paroisse demeure un signe vivant de la présence du Christ dans notre quartier.

Père Jean-Christophe Vinot  
et le Conseil Paroissial des Affaires Economiques



CALENDRIER DES MESSES		Horaires	Intentions des Messes
Dim 3	<b>5<sup>ème</sup> dimanche de Carême. Année C</b> violet	♫ 10h30	Pour les paroissiens, Pour Pierre NGUYEN †
Mar 5	De la férie violet	12h15	
Mer 6	De la férie violet	19h	Pour François et Marie FINAS †
Jeu 7	Saint Jean-Baptiste de la Salle † 1719 violet	19h	Pour les personnes isolées et les malades
Ven 8	De la férie violet	12h15	Pour Sylviane DUGENEST †
Sam 9	De la férie violet	9h	
Dim 10	<b>Dimanche des Rameaux et de la Passion. Année C</b> rouge	♫ 10h30	Pour les paroissiens, Pour la famille DUMAS

#### ACCUEIL - OUVERTURE

du Lundi au Vendredi  
9h - 12h30 / 14h- 18h45

Samedi 16h - 18h

*L'église reste ouverte entre 12h30 et 14h sauf le week-end*